## Tme I~>>/~



## 「主体的に動く姿」

3年生がスタートして、一か月が経とうとしています。新しい学級にも少しずつ慣れてきたよ うに感じます。今年度、うれしい変化がありました。それは、主体的に動く姿が増えたことで す。掃除のない日に、掃除区域の窓を閉めるように声を掛け合う姿、級友が仲良くなるためのレ クリエーションを学級3役で自ら考える姿、生徒総会に向けて生徒同士で話し合い、工夫を凝ら して分かりやすく生徒会活動や部活動を紹介する姿など、多くの場面で成長を感じました。

さて、6月11日(火)~13日(木)に修学旅行が予定されています。昨年度から準備を進め、 生徒たちはとても楽しみにしています。生徒たちの想いを形にできるよう、3年職員一同、サポー トしていきたいと思います。

## ★4月の様子★



4/5 新しい学級でスタート



4/9 避難訓練~体育館に避難~



4/10 給食スタート~会食隊形~



4/11 時間割の授業スタート



4/19 授業参観~進路について~ 4/22 生徒総会・新入生歓迎会



☆4月19日(金)の授業参観、学年保護者会には、ご多用の中、多くの方にご参加いただきまし た。ありがとうございました。ご欠席の方には、お子さんを通して学年保護者会の要項をお届 けいたしましたので、ご確認ください。

### ★5月の主なお知らせ★

- ・5月23日(木)と5月31日(金)に、卒業アルバムの個人写真の撮影を行います。制服(夏服冬 服どちらでも可)着用で中に着ている体操服を見えないようにして撮影します。欠席された場合 は、写真館に撮りにお出かけいただくことになりますので、ご了承ください。
- ・5月24日(金)は学校公開日です。終日公開しておりますので、ご都合のつく時間にぜひご来 校ください。
- ・5月28日(火)午後は、3年生生徒対象のLGBTQ+教室があります。保護者の方にもご参加いた だけます。
- ・5月29日(水)午後は、内科検診です。予備日は31日(金)です。両日とも欠席された場合 は、学校医の病院に行って検診を受けていただくことになりますので、ご了承ください。

# \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# ♪ 中学3年生になって ♪

#### A組

最高学年として1・2年生の手本となるように頑張りたいです。学年の仲間とも高校に行くと別れてしまうので、最後に過ごす仲間と楽しく過ごして終われる年にしたいです。3年生の行事はすべて中学校最後の行事になるから、最後の行事をこの仲間と過ごして、「最高の思い出」にしたいです。野球でも高校につながるように練習をし、勉強も行い、文武両道で高校に臨めるようにやっていこうと思います。

#### B組

大前提として「楽しむ」ことを目標にして過ごしたいです。そのため、授業ではしっかり先生の話を聞き、おいていかれないようにしたいです。また私は手を挙げるのがあまり得意ではないですが、できる範囲で少しずつ挙げていきたいです。部活動では、私たちが引っ張る番なので、先輩がしてくれたことを思い出して、後輩へとつないでいきたいです。学校生活はもちろん、それ以外でも、気持ちが明るくなるような挨拶も心掛けたいです。特に「ありがとう」は感謝を伝える大切なものなので、悔いのないようその場で伝えたいです。

#### C組

中2の時に描いた自分だけの「MIRAI MAP」を実現していくために、中3では勉強を頑張り、受験に挑もうと思っています。新しい学級の雰囲気にまだ慣れないけれど、いつか学級の全員と話ができたらと思います。そのために、コミュニケーション能力を高める、ちょっと話しかけてみることを意識していきたいです。最後の終業式・卒業式で、「この学級で1年過ごせてよかった」と思えるようにしたいです。今年もいろんな行事があるため、悔いが残らないように、精一杯頑張ることと、いろいろなことに気を配っていこうと思います。

#### D組

私は挑戦と経験の一年にしたいです。今までは何となく何かをやって、ただの思い出だけで終わってしまうことがありました。でも今年は、こうしたい、こうなりたいと、意思・目標をもって物事に挑戦し、何かした後はよかった点と改善点を振り返り、ただの思い出ですませず、次に生かせる経験としたいです。私は執行委員に立候補し、いろいろなことに挑戦するチャンスを得ました。「よく話し合う」「思ったことは言う」「責任をもって行う」ということを忘れず、多くの経験を積んでいきたいです。

#### E組

僕は最高学年の中学3年生になって、1・2年生でやってきた行事、テスト、学校とのかかわりなどのいろいろなことが終わっていくと思うと、やりきるぞという気持ちと悲しい気持ちになりました。新しい学級になっていろいろな人とかかわり、初めて話す人がたくさんいるので、心配だけど楽しみです。中学3年生というのは、あっという間に過ぎるとよく耳にするので、一日一日を大切にして生活していきたいと思いました。

#### F組

中3になって私は頑張ってみようと思ったことがあります。それは努力することです。私は勉強に対してもいろいろなことに対してもあまり努力をしたことがありません。途中でやめたり、最初からあきらめたりして、悲惨な結果を出したことが何回かあります。中3でまたそんなことをしたら悲惨というだけではすまなくなります。だから私は最初からあきらめず最後まで勉強やいろいろなことを努力したいなと思いました。そのために自分でルールを作り、やるべきことをしっかりして最後に歓喜できるよう頑張りたいです。

#### G組

私は、学習面は提出物の期限を守る、生活面は困っている人に自分ができることをする、最高学年として1・2年のお手本になれるようにすることを頑張りたいです。提出物については、期限の前日に終わらせたり、少し間に合わなかったりすることがあったので、早めに終わらせて期限を守っていきたいです。困っている人には、見て見ぬふりをせずに、自分ができる限りのことをしたいと思います。1・2年のお手本については、集会の時に素早く並んだり待ったりすることなど、3年生はすごいなと思ってもらえるようにしたいです。

#### K 組

僕が3年生になって頑張りたいことは、勉強です。理由は勉強が苦手だからです。少しでも克服するために、 今やれるだけのことをしたいです。日ごろから少しずつ社会や国語を頑張ります。将来のために漢字や社会の 知識は大切だと思うので、一つでも多く覚えたいです。